

Ses amis firent transporter ses restes à la Baie où il furent enterrés dans le cimetière catholique. Aucune pierre tumulaire ne rappelle son souvenir et n'indique au passant le lieu où repose la dépouille mortelle du juge Réaume.

Ce dernier était d'une haute stature et fièrement campé sur ses jambes ; de gros yeux noirs étincelaient dans leur orbite et animaient toute sa figure ; comme les sauvages, son amitié ou sa haine ne connaissait pas de bornes.

Il ne refusa probablement jamais d'entrechoquer un verre de vin avec un ami et sut écouler la vie joyeusement.

Malgré ses extravagantes lubies, Réaume était aimé et de longtemps le "vieux Français" restera dans les souvenirs des habitants de la Baie Verte.

JOSEPH TASSÉ.

---